



27.09.2017

DER DRUCK STEIGT...

...zumindest wenn man der aktuellen Statistik des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) glaubt. **Denn bei den Kfz-Versicherern zeichnet sich offenbar eine Trendwende in der Schaden-Kosten-Quote ab.** Nachdem sich die Combined Ratio (das Verhältnis zwischen Beitragseinnahmen und Ausgaben nach Schadenregulierung) in der Kraftfahrtversicherung im Verlauf der vergangenen Jahre eher positiv entwickelte, hat sich der Wert nun das zweite Jahr in Folge verschlechtert.

Das bedeutet: Die Kfz-Versicherer verdienen weniger Geld. Ist die Combined Ratio bei Kasko-Policen unter dem Strich noch positiv, so geben die Assekuranzen in der Kraftfahrzeughaftpflicht-Versicherung erstmals seit 2012 wieder etwas mehr Geld aus als sie einnehmen.

Führt der Druck bei Kfz-Versicherern auch zu Reaktionen? Im November treffen sich führende Entscheider beim BusinessForum21 in Köln und diskutieren aktuelle Entwicklungen im Schadenmarkt. Dann zeigt sich, wie sich die Schaden-Chefs positionieren und was die Kfz-Versicherer tatsächlich planen.

Mit besten Grüßen

Christian Simmert

Christian Simmert